

Salamanca

En el día 23 de marzo, las clases de 3^º y 4^º fuimos a Salamanca en una excursión a visitar la ciudad. Una vez en Salamanca visitamos el puente romano del siglo I en el cual los alumnos disfrutamos de una fantástica batalla de bolas de nieve que volaban por el aire. Al acabar el puente vimos la estatua del Lazarillo de Tormes, subiendo por la calle de el tinte llegamos a ver un lateral de las catedrales nueva y vieja.



Cuando llegamos a el lugar donde se encontraba las instalaciones de Ilusionismo ¿Magia o ciencia? Nos separaron en dos grupos , dentro nos enseñaron como reacciona nuestro cerebro a estímulos como la música, el tacto, olfato... Después, nos explicaron como los magos hacían sus trucos tras el estudio de todos los datos anteriores. Tras esto realizaron algunos trucos de ilusionismo.

En conclusión nos lo pasamos muy bien.

Raul Calvo y Hugo González.